



Des jardins suspendus à la maison de retraite



Les résidents sont très fiers de leur nouveau jardin. |

« **J'ai appris leur objectif. Alors, j'ai eu envie de les aider.** » Christophe Poirrier dirige l'entreprise Créa Façades. Mais il est également membre de l'association Une façade pour la vie, qui oeuvre pour l'amélioration du confort des personnes âgées. À ce titre, il a remis, la semaine dernière, un chèque de 2 800 € à la maison de retraite des Séquoias.

Les responsables de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) et de l'Upad (Unité pour personnes âgées désorientées) ont utilisé ce don pour le financement de jardins suspendus, permettant aux personnes à mobilité réduite de profiter des bienfaits du jardinage. « **Il est important de créer un lien entre les deux unités** », explique Marion Delaune, directrice de l'établissement.

Surtout, les résidents pourront retrouver des repères : manipulation, goût, vision... « **Grand nombre d'entre eux possédait un jardin.** » Ils pourront ainsi retrouver des habitudes, en famille. Disposés près de l'entrée, ces deux bacs permettront également d'égayer l'établissement.

Autre avantage de cet investissement, ils pourront cuisiner les produits de leur jardin, tel que des pommes de terre, des tomates, etc.